



La Junta de Beneficencia de Guayaquil entregó 16 sillas de ruedas donadas por la organización norteamericana 'Free WheelChair Mission' para personas con discapacidad y de escasos recursos.

Adicionalmente, el personal de la Junta de Beneficencia de Guayaquil fue capacitado por Free Wheelchair Mission y aprovechó lo aprendido para dictar un taller a representantes de fundaciones y organizaciones afines, acerca del cuidado, manejo, ensamblaje de las sillas de ruedas.

Además, durante el taller se hizo énfasis en la importancia de identificar las características físicas que debe tener una silla de ruedas para un beneficiario.

"Me siento muy agradecida con la Junta de Beneficencia, porque consideró el caso de mi madre para donarle una silla de rueda. Ahora podré movilizarla mejor" manifestó Yolanda García.

Las personas interesadas en aplicar para ser beneficiarios de sillas de ruedas pueden llenar esta [solicitud](#) .